



2021年度1月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

あけましておめでとうございます。久しぶりの登園にそわそわしても、お友だちに会えたうれしさとニコニコの笑顔になってお正月の話をしていました。あそぼう会では、緊張しながらもぱんだ組らしく楽しんで演奏してくれた子どもたち、行事をこえてまたグンと成長を見せてくれました。新年を迎え今年も笑顔がたくさん的一年になりますように、寒い季節も楽しんで過ごしていきたいと思います。今年もどうぞよろしく願いいたします。



当番活動

11月から当番活動をはじめました。仕事の内容は、プランターに植えた野菜の水やりです。すっかり定着して「当番やってないよ」と声がかかるほどです。他には、朝の会で皆の前でなまえを言うこと、帰りの会で楽しかったことを発表することです。はじめは水やりから楽しくて始まった当番活動ですが、発表もだんだん上手になり皆の前でしっかりとと言えるようになってきました。もちろん聞く方もお友だちのことをきちんと聞く力もついてきました。



お箸をつかってみよう

お正月で日本文化に触れることも多かったことと思います。スプーンやフォークがしっかりと下手持ちができるようになり、鉛筆などが正しく持てるようになったら、お箸の準備ができたころです。簡単な物からお箸でつまんで食べられるように少しずつご家庭でも見てあげてください。急ぐことはありません。お子さんの準備ができてからでいいので、そろそろかなと思ったらはじめてみてくださいね。園ではトングやおもちゃのお箸を使って遊びながら練習しています。

今月のうた

「北風のチャチャチャ」

- 1 きたかぜ チャチャチャ
ふいても チャチャチャ
ぼくらは チャチャチャ
げんきだ チャチャチャ
いじわるなんか しないよチャチャチャ
みんなで なかよく げんきに
チャチャチャ
- 2 こなゆき チャチャチャ
さらさら チャチャチャ
ぼくらは チャチャチャ
げんきだ チャチャチャ
おしくらまんじゅう おされて
チャチャチャ
みんなで なかよく げんきに
チャチャチャ
- 3 こおりが チャチャチャ
カチカチ チャチャチャ
ぼくらは チャチャチャ
げんきだ チャチャチャ
こおりの うえで スケート
チャチャチャ
みんなで なかよく げんきに
チャチャチャ

